
Herr Grothe gibt das Votum der Stadtteilbeiräte Faldera und Stadtmitte dem Ausschuss bekannt.  
 
Die beiden Stadtteilbeiräte haben sich in der gemeinsamen Sitzung für den 
Einbahnstraßenverkehr in Richtung stadtauswärts und für den Radfahrverkehr in beide 
Verkehrsrichtungen ausgesprochen (Faldera: 5 : 1 Stimmen und Stadtmitte: 6 : 1 Stimmen). 


